

Fecha 27.04.2009	Sección Ciudad y Estados	Página 37
---------------------	-----------------------------	--------------

Tamaulipas. Ecología

Urgen plantas tratadoras de aguas negras

Tampico ▶ Edith Álvarez

José Luis de León Hurtado, ex presidente del Consejo del Estuario del río Pánuco, urgió la construcción de plantas tratadoras de agua en Tamaulipas.

Esta necesidad ecológica y social surge a raíz de que más de seis mil litros de aguas negras son vertidos por segundo en ríos y lagunas de la zona conurbada, indicó. De esta cantidad, tan sólo el sistema del río Pánuco recibe 2 mil litros de aguas negras.

“De ahí surge la importancia de Tampico, Madero y Altamira cuenten con una planta tratadora de aguas residuales pues la severa contaminación agrava la situación de los cuerpos de agua”, declaró. ■



Página 1 de 1
\$ 5200.27
Tam: 48 cm2
GCMENDOZA